



Présentation de Terence Rivière

Percussionniste classique, TERENCE Rivière a commencé la musique à l'âge de 18 ans. A 20 ans, il décide de réorienter ses études et faire de la musique son métier, il démarre alors un cursus classique au conservatoire de Lorient. Après 5 ans d'études en Bretagne, il poursuit son parcours au pôle d'Enseignement Supérieur de la Musique en Bourgogne qu'il termine en 2015.

Après avoir expérimenté différents orchestres, la musique de chambre, la musique contemporaine, l'improvisation libre, le métal, la variété, les ensembles de percussions, TERENCE se lance aujourd'hui, en parallèle à son métier d'enseignant, dans le jazz et la batucada.

Professeur au conservatoire de Fougères depuis septembre 2015, TERENCE enseigne principalement la percussion classique et se charge également de certains cours de batterie, de musiques actuelles et d'orchestre à l'école. En septembre 2016, viendra s'ajouter à ces différentes disciplines un ensemble de percussions brésiliennes : la batucada.